



**PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL**
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

PLATAFORMA ELECTORAL

Nuestro partido desde su fundación, ha mantenido una congruencia ética y un ejercicio de la política de conformidad con los principios que le dieron origen; los candidatos que han emanado de nuestra organización política, se han caracterizado por tener un compromiso con la población quintanarroense, con el objetivo de ofrecer a la Ciudadanía de nuestra entidad una opción política de un Partido Político Estatal, con pleno conocimiento de los problemas locales, escucha a las personas, y no comparte la tradición de otros partidos de pedirle a políticos ajenos, opiniones sobre la toma de decisiones.

Nuestro ideario pretende buscar la solución a los problemas de los distintos distritos del Estado, desde una visión de quienes aquí vivimos y que sean los propios ciudadanos quienes opinen como quieren resolver sus problemáticas, se trata de un ejercicio democrático que en sus orígenes le dio sustento al Partido, como una vía para rescatar los espacios de participación ciudadana y de decisión para la sociedad civil. Nuestro partido mantiene sus ejes fundacionales y expone a los ciudadanos del Estado la presente plataforma electoral, donde se recogen los anhelos y esperanzas, hasta hoy no satisfechos.

El compromiso de este instituto político seguirá siendo el que nuestros candidatos sean personas honradas, reconocidas, con liderazgo y con una trayectoria limpia, en favor de la de la comunidad, dignificando el trabajo político rechazando actos de corrupción ilegalidad en todas sus manifestaciones.

Sabemos que una prioridad es la seguridad y el trabajo, son los comentarios de la gente en el día con día en los cuales buscan tener seguridad en estos dos órdenes



**PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL**
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

por ello y ante los avances que se han logrado en los actuales gobiernos es importante generar alianzas con la gente de a pie con los que trabajan y que padecen la inseguridad, pero ante este flagelo tan enquistado en nuestro estado vemos la necesidad imperiosa de hacer un frente común con otras fuerzas políticas que nos permitan llevar a la ciudadanía del estado a tener mejores condiciones en estos dos rubros y en conjunto con partidos políticos y sociedad sacar adelante las virtudes de caminar en un sentido que nos permita hacer crecer a nuestro estado Quintana Roo

Por tal motivo se plantea trabajar con las fuerzas políticas nacionales, con el objetivo de ofrecer a los ciudadanos una opción política verdadera y que tiene la posibilidad y unir fuerzas para encontrar los caminos del acuerdo para tener mejores condiciones en el estado y así se tomen decisiones inteligentes y con rumbo constructivo, para materializar en el corto y mediano plazo las tareas que le corresponden al Estado.

Eje fundamental

Nuestro partido es una organización política con la experiencia electoral para hacer los cambios que la ciudadanía requiere de manera conjunta con otras fuerzas políticas o desde la perspectiva individual, la presente plataforma electoral contempla los aspectos de acción y líneas programáticas específicas, que serán concretadas con a su presencia social, destacando los siguientes aspectos:

1) **Participación ciudadana**, que en los últimos años se están acortando las brechas para encauzar sus inquietudes y propuestas respecto al rumbo que deberían tomar el estado, el país, y a pesar de ello se mantenía expectante y ansiosa de involucrarse en el planteamiento de soluciones a las problemas regionales; y

2) **El individuo como un pilar social**, al haber participado previamente en



**PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL**
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

diversos movimientos cívicos caracterizados por pretender crear un contrapeso a los elementos autoritarios que aún existen nuestra fuerza política coincide con otras más en nuestro sistema político para lograrlo por ello se requiere un enorme esfuerzo de convencimiento de la ciudadanía, a fin de que participe directa o indirectamente en la toma de decisiones, en forma organizada y responsable;

3) **Fortalecer identidad estatal** para fortalecer el federalismo y con la arbitraria toma de decisiones a nivel central que se venía generando condición que tanto agobió a las entidades federativas y no les permite definir su propia identidad, ni al mismo tiempo coadyuvar al fortalecimiento de la república.

La idea de que Quintana Roo y sus distritos como sus municipios es que se conviertan en una región de mayor competitividad a nivel nacional e internacional; a través de un modelo vanguardista de desarrollo equilibrado e integral; fundamentado en una sociedad participativa e incluyente, un sistema económico de responsabilidad social, viable a corto, mediano y largo plazo, en equilibrio con un medio ambiente sustentable y un gobierno eficaz que genere y garantice, la gobernabilidad y la paz social como se esta viendo avanzamos en conjunto con otras fuerzas políticas por el bien del estado los distritos y el Municipio.

DIPUTADOS LOCALES PODER LEGISLATIVO.

Los Diputados son los representantes populares, por lo que es indispensable que ellos tengan la capacidad de crear acuerdos y coincidir con las mayorías por tal motivo,



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

creemos que nuestros representantes populares deben ser evaluados periódicamente para que la propia ciudadanía les observe su caminar en su actividad.

Nuestro partido se compromete a ofrecer legisladores que se mantendrán siempre del lado de las personas, y conservaran en todo momento su sensibilidad social y serán un verdadero contrapeso a las decisiones de otros poderes, revisaran a conciencia las propuestas legislativas que reciban de otros poderes, y por supuesto mantendrán una relación de respeto y de coordinación con las distintas autoridades, su trabajo legislativo será encaminado a crear leyes que atiendan y regulen las demandas sociales y encaucen las inquietudes que genera el accionar cotidiano de nuestra sociedad.

El trabajo legislativo será central en nuestro accionar político, pues desde el congreso promoveremos los cambios legislativos que nos permitan modificar positivamente los distintos aspectos de nuestra vida diaria, en este tenor se proponen una serie de acciones legislativas.

Acciones al interior del poder legislativo

- **Máxima Transparencia.** Vamos a impulsar que las presupuestas destinadas a todos los órganos legislativos del Congreso, incluyendo a las Comisiones de los Diputados sean publicados de oficio y que sean dados a conocer de forma pormenorizada las conceptos y montos gastados, es decir conocer en que gastan y cuanto gastan los diputados los recursos económicos que se reciben de los impuestos.
- **Aumentar Comisiones Dictaminadoras.** La parálisis legislativa se debe en parte a la falta de un mayor número de Comisiones



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

dictaminadoras especializadas por materia, reduciendo el número de integrantes para facilitar el quorum legal para sesionar.

- **Órganos Técnicos Profesionales.** Impulsaremos que los órganos técnicos del Congreso tengan a las personas con mayor profesionalismo, para lograr un funcionamiento adecuado y altamente técnico, evitando que el personal sea destinado a realizar labores distintas a las que por ley tienen encomendadas.

- **Regular los Módulos de Atención.** Se busca que los módulos de atención ciudadana sean la imagen y presencia del Poder Legislativo en las comunidades, vamos a promover un reglamento para homologar los diversos criterios que actualmente se utilizan, desde su ubicación, condiciones mínimas de servicio, mobiliario y reglas para transparentar los gastos.

Acciones legislativas

- Realizar acciones para activar la ley del seguro de desempleo, promoviendo la participación del sector empresarial turístico y el secretario del Trabajo del Gobierno del Estado, para proteger al trabajador y la subsistencia familiar.
- Revisar las Leyes en materia de servicio de agua de uso doméstico, para garantizar que las personas no se queden sin el vital líquido, establecer plantas el programa que su cobro sea proporcional al gasto del gobierno.
- Aprovechar los recursos hídricos de nuestros mares adyacentes, para crear un programa de plantas desalinizadoras con participación, Federal,



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

Estatad y Municipal, para llevar agua a los municipios que carecen de este recurso hídrico.

- Fortalecer instrumentos de participación ciudadana. Impulsaremos reformas a la constitución y a la ley de participación ciudadana para flexibilizar los requisitos legales del plebiscito, el referéndum, y la iniciativa ciudadana.
- Legislar para establecer la figura de la revocación del mandato de todos los cargos de elección popular, Gobernador, Diputados, y Munícipes, a fin de que la ciudadana decida si deben seguir en el cargo.
- Promover la creación de una ley que establezca una política de salarios de los servidores públicos de los tres órdenes de gobierno, bajo un principio de austeridad y de homologación salarial para los cargos públicos y sus niveles, a fin de evitar que los salarios sean asignados de forma unilateral y por compromisos políticos.
- Promover reformas a la constitución y la ley para impulsar mayor participación de las organizaciones no gubernamentales de derechos humanos y establecer la obligación de coordinación de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, para integrarse como invitados en las sesiones que se celebren.
- Implementar en la Ley estatal de atención al migrante, un programa que sirva como un instrumento para coordinar los esfuerzos que en esta materia realizan los tres órdenes de gobierno, las organizaciones de la sociedad civil, y sector empresarial, entre otros, para una atención digna al migrante y al deportado de nuestros vecinos, para inhibir y prevenir conductas que resulten reprochables por nuestra población.



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

- Proponer un mayor impulso al desarrollo de la mujer, eliminar la discriminación laboral, garantizar órganos de justicia especializados para su atención, y cualquier otra que se requiera para fomentar una cultura de respeto e igualdad de la mujer.
- Impulsar reformas legales que permitan establecer procesos de capacitación para las jóvenes, de acuerdo a las necesidades del mercado laboral, que les garanticen una contratación en el corto plazo.
- Revisar que las leyes estatales permitan mayores estímulos económicos a las empresas que contraten a profesionistas recién titulados, y que en los tres órdenes de gobierno destinen un porcentaje de las puestos públicos a los recién egresados.
- Impulsar reformas en materia electoral que den condiciones paritarias para los partidos políticos locales y esto genere mayor equidad en las contiendas.

Impulso a la economía local.

- ❖ Una prioridad es presentar reformas legales que incidan en el desarrollo de la economía local, tanto en el sector industrial como el comercial, y turístico promoviendo actividades comerciales y la apertura de nuevos nichos de oportunidad en la región, como son los procesos de producción de productos artesanales.
- ❖ Revisar la Ley, para diseñar un programa laboral para que las personas con discapacidad que actualmente tienen una beca de apoyo económico, no la pierdan si desean trabajar medio tiempo o tiempo



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

completo cuando el ingreso a percibir sea insuficiente para satisfacer necesidades básicas.

- ❖ Revisar las distintas Leyes en materia de salud, para promover la cobertura del derecho al acceso a la salud, para obligar a la autoridad de salud incrementen los servicios que se realizan en las clínicas públicas que se ubican en las distintas colonias; además de mejorar las salas de urgencias de las hospitales públicos, revisar y ampliar el catálogo de cobertura del seguro popular.
- ❖ Revisar los criterios legales para la asignación de becas educativas, para destinarlas a un mayor número de personas que las requieran, seguiremos fortaleciendo la gratuidad de la educación.

Libertad de expresión

- Promover reformas que garanticen la libertad de expresión en nuestro Estado, misma que no sea cuartada por ningún medio, un gobierno comprometido con la sociedad que lo eligió, debe estar atento al sentir de sus gobernados para no desviar su proyecto de trabajo de las necesidades reales de la comunidad.
- Impulsar, además, la regulación de la comunicación social institucional, para mejorar los canales de comunicación con todos los sectores y grupos sociales, y alentando y respetando la libre expresión de las ideas, como un derecho inalienable del ser humano, garantizado por la Constitución.
- Transparentar la adquisición de espacios de difusión con los distintos medios de comunicación en beneficio de la sociedad, de modo que



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

acabe con la complicidad por intereses políticos y personales.

- Combatir la censura sobre los medios de comunicación, para que la ciudadanía pueda tener en ellos canales confiables para su participación social.

MIEMBROS DE LOS AYUNTAMIENTOS

Los valores que sustentan nuestra plataforma en la distribución geográfica básica que son los municipios y las autoridades que los dirijan deben tener como punto de partida el respeto los derechos humanos.

Los Derechos Humanos son el conjunto de derechos individuales, políticos, económicos, sociales, culturales y ambientales. Desde el nacimiento todos tenemos derecho a que se garantice el efectivo ejercicio de nuestros derechos humanos, como resultado de la evolución de nuestro régimen constitucional. El Estado debe ser garante del respeto a los derechos humanos, defendiéndolos en todas las instituciones públicas, y creando instrumentos jurídicos y políticos que hagan valer su irrestricta vigencia.

El Estado mexicano tiene la obligación de respetar, proteger y garantizar los derechos humanos, reconociendo sus principios de universalidad, indivisibilidad, interdependencia y progresividad. En nuestra Fuerza política, pugnamos por el irrestricto respeto de los derechos humanos, consagrados en nuestra Constitución Política, así como en los diversos tratados internacionales que México ha firmado y ratificado desde nuestra esfera local, como se establece en la misma Constitución. Como partido político, proclamamos y luchamos por la



**PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL**
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

prevalencia y respeto de los derechos humanos en nuestros municipios, estado y país.

Es una verdad innegable que persisten, en pleno siglo XXI, manifestaciones y prácticas de discriminación, intolerancia, xenofobia, misoginia, homofobia, racismo, marginación, exclusión, explotación y otras manifestaciones por acción u omisión, con intención o sin ella, y que tienen por objeto o resultado obstaculizar, restringir, impedir, menoscabar o anular el reconocimiento, goce o ejercicio de los derechos humanos y libertades, cuando se basen en uno o más de los siguientes motivos: el origen étnico o nacional, el color de piel, la cultura, el sexo, el género, la edad, las discapacidades, la condición social, económica, de salud o jurídica, la religión, la apariencia física, las características genéticas, la situación migratoria, el embarazo, la lengua, las opiniones, las preferencias sexuales, la identidad o filiación política, el estado civil, la situación familiar, las responsabilidades familiares, el idioma, los antecedentes penales o cualquier otro motivo. Estas manifestaciones afectan principalmente a las mujeres, a las personas indígenas, afroamericanas, grupos en estado de vulnerabilidad, las personas de la diversidad sexual, población en procesos penales, grupos peticionarios y otros, impidiéndoles su incorporación plena al desarrollo y el acceso a mejores condiciones de vida.

Partiendo de esta base podemos delimitar que los trabajos que se tienen que priorizar para las administraciones municipales es considerar los elementos mencionados con un rumbo claro.

Jóvenes



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

Una de las prioridades de nuestro partido será poner a los jóvenes en el centro de la agenda política, mediante las siguientes acciones:

- Establecer políticas públicas municipales que permitan el desarrollo de los jóvenes dentro de un clima familiar propicio para lograr su mayor potencialidad individual y colectiva.
- Impulsar la creación de fuentes de empleo en el municipio y el sistemas que alienten la capacidad emprendedora de los jóvenes a través de mecanismos crediticios, programas de capacitación y asesoría.
- Promoveremos en el Sector Salud un sistema de atención a jóvenes para brindarles atención médica especializada.
- Mejoraremos el acceso a la cultura y los servicios recreativos, municipales fortaleciendo los esquemas de descuento y promoción, por media de un trabajo coordinado con el gobierno estatal, las empresas e instituciones culturales y de recreación.

Mujeres

El alma de la familia y la sociedad es la mujer, por ello impulsaremos las siguientes acciones:

- Impulsaremos el enfoque de equidad de género para continuar apoyando el acceso de las mujeres al empleo, la salud, la educación, en los municipios, buscando mayor igualdad en todos los ámbitos del desarrollo social.
- Establecer programas integrales que difundan, promuevan y apoyen el desarrollo de las mujeres en el ámbito social: la educación, la salud, la alimentación, el disfrute de un medio ambiente sano, el trabajo y lo relativo a la no discriminación.



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

- Promover la protección jurídica de los derechos de la mujer sobre una base de igualdad, mejorar las vías de acceso para la procuración de justicia desde lo municipal.
- Dar un impulso decidido a la participación de las mujeres para generar mayores espacios de mando, en el gobierno y las empresas.

Adultos mayores

El respeto y reconocimiento a los adultos mayores es tarea constante y un gran acierto de nuestros aliados (fuerzas políticas) para el desarrollo de los adultos mayores y se busca seguir incentivando estas con las siguientes acciones:

- Desarrollar programas de inserción, permanencia y capacitación laboral, desde lo municipal así como la prevención de enfermedades, tratamiento y rehabilitación de los adultos mayores.
- Promover la participación social de los adultos mayores con la finalidad de que puedan aportar su experiencia a las nuevas generaciones.
- Promover la creación de estancias para que los adultos mayores puedan seguir participando socialmente y desarrollando actividades productivas que los y las mantengan sanos y activos en su comunidad inmediata.
- Establecer programas de beneficio con precios preferenciales para que las adultos mayores tengan la facilidad de alcanzar sus satisfactores esenciales, como una buena alimentación, transporte gratuito y acceso a actividades de recreación, culturales y turísticas.



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

Personas con Discapacidad.

La deuda social con las personas con capacidades diferentes, no puede seguir ocultándose en las sombras de nuestra sociedad, para ello se plantean las siguientes acciones:

- Establecer políticas públicas que eviten la discriminación de las personas con discapacidad, fomentando su inclusión en la vida social en todos los órdenes de gobierno.
- Facilitar el acceso a servicios de rehabilitación.
- Fortalecer los programas de asesoría y capacitación, en el rango municipal así como programas de empleo y autoempleo con financiamiento público para este grupo social, sin que se limite o se suspenda el apoyo económico mensual gubernamental a quienes lo tengan.

Grupos Indígenas

Históricamente existe un tema pendiente y se refiere a la atención de los grupos originarios que son muchos en nuestro estado y municipios que nos han dado identidad, han afianzado nuestras raíces y se han convertido en patrimonio de la humanidad, para ello se plantean puntualmente las siguientes acciones:

- Conjuntamente con las comunidades indígenas diseñaremos políticas públicas en todas las áreas que les permitan el disfrute de sus derechos sociales y económicos, permitiendo que conserven sus tradiciones.
- Fortalecer la permanencia y la trasmisión de sus usos y costumbre y



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

promover el conocimiento de su lengua.

- Impulsaremos políticas que apoyen el desarrollo de las comunidades para ampliar sus oportunidades y mejorar sus condiciones de empleo.

Migración

La ubicación geopolítica en la que se ubica nuestra entidad, la convierte en un puente para la migración local e internacional, para ello se plantea lo siguiente desde lo local:

- En coordinación con la federación y el estado se buscara fortalecer el programa especial para la atención de los migrantes nacionales y sus familias, buscando atender el problema de forma integral y multidisciplinaria, a fin de atacar tantas causas como efectos de este fenómeno.
- Fortalecer las políticas públicas de apoyo de retorno a sus países a los migrantes extranjeros a los municipios.
- Promover acciones consulares para que en los cruces fronterizos se garantice los derechos humanos de nuestros connacionales, y se eliminen las revisiones que atentan contra la dignidad de las personas.

Combate a la Pobreza

- Establecer programas de desarrollo regional municipal equilibrado que permita a las regiones de la entidad con mayor grado de pobreza contar con instrumentos para su crecimiento económico.



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

- Garantizar la no partidización de los programas sociales desde los municipios.

Salud

Hoy en día la salud se convirtió en una de los tema de seguridad para ello, proponemos:

- Coadyuvar como municipios con los sistema de salud que articule los servicios prestados por la Secretaria de Salud, las dependencias de gobiernos locales, las distintas instituciones de seguridad social y los servicios privados.

Educación Básica

La educación en todos sus niveles requiere una atención especial, se propone:

- Apoyar desde los municipios el impulsar un programa para otorgar estímulos económicos a las escuelas con mejores resultados, mayores aportaciones a la calidad educativa y cuyos alumnos estén mejor calificados a nivel estado.
- •Promover como autoridad municipal que existan aportaciones del sector privado enfocadas para el mejoramiento de la infraestructura de las escuelas y la educación pública en general.
- •Brindar ayuda como municipio para extender la conectividad a Internet en las escuelas coma una vía de acceso, a la información y la cultura, adicional



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

a las bibliotecas escolares y de aula y coma un instrumento que facilite al maestro su formación continua y la preparación de sus clases.

Deporte

Una herramienta que servirá para proteger a nuestros habitantes y mantenerlos alejados de las amenazas que actualmente bombardean a nuestra sociedad, es el deporte para todos, por ello planteamos lo siguiente:

- Fomentar el desarrollo municipal de las actividades deportivas como una forma de mantener una educación integral y preservar la salud.
- Promover la reestructuración y organización del deporte municipal en todas sus ramas para el adecuado manejo de recursos humanos, financieros y materiales en beneficio del deportista.
- Fomentar en las escuelas y centros comunitarios ampliar la gama de deportes disponibles y la práctica deportiva con entrenadores profesionales que puedan apoyar los municipios.
- Impulsar con el concurso de los gobiernos municipales la instalación y mantenimiento de espacios deportivos públicos para la práctica del deporte popular.
- Potenciar el deporte de alto rendimiento a través de un agresivo programa de detección temprana de talentos deportivos que incluya la coordinación entre el Municipio, centros educativos, ligas, federaciones deportivas y con la participación de la sociedad en su conjunto.



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

Repotencializar el Desarrollo Económico

- Atraer, impulsar y facilitar las inversiones locales y externas, diversificando la economía del Estado y sus municipios; apoyar fundamentalmente el desarrollo económico de las regiones norte y sur;
- Promover el desarrollo y potencial económico e incrementar en cantidad y calidad los productos turísticos de acuerdo a la vocación y tradición de cada región;
- Fortalecer la microeconomía local desde los municipios, generando acciones de capacitación, financiamiento y vinculación entre los diferentes actores de las cadenas de producción, promoviendo la creación de empresas y comunidades productivas de autogestión, y de participación obrero- empresarial.

Inversiones locales y externas

- Fomentaremos por medio de los municipios la inversión local y nacional, no solo la extranjera.
- Realizar una simplificación administrativa de todos los trámites.
- Generar un clima de tranquilidad laboral para dar seguridad a las empresas.

Empleo

- Buscaremos apoyar desde los municipios por arriba del crecimiento de la economía nacional.



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

- Fomentaremos la regulación de la economía informal a fin de que ingresen al sistema económico formal.
- Fomentaremos el autoempleo y la creación de empresas familiares.

Emprendedores

- Concentrar en una dependencia municipal todos los esfuerzos que den impulso a las micro, pequeñas y medianas empresas y a los emprendedores con programas de financiamiento, incubación, capacitación, asesoría, establecimiento de cadenas productivas y apoyo en las compras del gobierno.
- Fortalecer a las micro, pequeñas y medianas empresas a través del impulso de programas que incentiven la capacidad proveedora de las maquiladoras.
- Promoveremos el acceso al desarrollo tecnológico a pequeñas y medianas empresas, así como la creación de empresas de base tecnológica que contribuyan a una economía de conocimiento.

Protección de los recursos naturales

- En razón del lugar geográfico que corresponda en los municipios, coordinar los esfuerzos del gobierno, del sistema educativo, de los medios de comunicación y de la sociedad civil a través de campañas de cuidado y educación ambiental y sensibilizaremos a los ciudadanos sobre la importancia de la preservación del ambiente y los recursos naturales.



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

- Diseñar un programa de recuperación y mantenimiento de nuestra biodiversidad, desde lo municipal.

Agua

- Diseñar una estrategia de largo plazo que garantice la oferta, el abasto y el uso racional del agua así como su cobro adecuado todo esto con una óptica local.
- Impulsar el mantenimiento de los canales de riego y ductos de agua en todo el Estado.

Desarrollo Rural

- Consolidar la política de competitividad y desarrollo del sector agropecuario en los municipio para:
- Asegurar la sustentabilidad del campo, fortalecer los esquemas de financiamiento, garantizar la certidumbre jurídica y fomentar la participación social de los habitantes de las zonas rurales.
- Promover estrategias, tecnologías y apoyos especiales para el campo que incentiven la migración ordenada y gradual de cultivos poco competitivos tomando en cuenta las vocaciones y los microclimas de las regiones del estado y garantizando apoyos financieros eficaces.



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

- Fomentar la investigación agrícola y promoveremos su vinculación con los productores para generar un sistema de innovación que permita la adopción de nuevas oportunidades para los cultivos, procesos y tecnologías.
- Crear núcleos de productores campesinos para que puedan aumentar la producción, comercializar sus productos, mejorar sus condiciones económicas y combatir las condiciones de desigualdad que les afectan.

Gobierno

- Consolidar el sistema de gobierno del Municipal, creando o mejorando los instrumentos de planeación, programación, financiamiento, profesionalización, evaluación, transparencia y rendición de cuentas, a fin de cumplir eficazmente con las demandas de la ciudadanía en esquemas de continuidad, solidaridad, subsidiaridad y descentralización.
- Analizar toda la estructura organizacional del gobierno municipal, buscando tener un gobierno eficaz que cumpla con las necesidades de los ciudadanos y que no sea una carga para ellos.
- Redoblar los esfuerzos de buen gobierno y gestión de calidad en todas las dependencias gubernamentales, promoviendo modelos de calidad, la incorporación de nuevas tecnologías de información, mecanismos de gobierno electrónico y conceptos de innovación y excelencia en el servicio público.
- Impulsar el programa de simplificación y eficiencia total en la administración, reduciendo los espacios para la corrupción.



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

Seguridad Pública y Protección Civil

- Establecer un Programa Integral de Prevención del Delito que involucre a todos los sectores gubernamentales y a la sociedad en general.
- Ejecutar un programa especial que tendrá la finalidad de mejorar el control y la regulación sobre los expendios de bebidas alcohólicas y los centros de diversión.
- Mejorar el equipamiento y los sistemas de comunicación de todo nuestro aparato de seguridad pública, requerimos de mejores patrullas, armas modernas, instalaciones, chalecos antibalas y uniformes, entre otras.
- Formalizar el derecho que tienen los ciudadanos de participar en la definición y evaluación de las políticas de seguridad pública.

Seguridad Pública

- 1) **Pueblo Seguro.** Con estrategias preventivas y una visión de promover el desarrollo humano integral está demostrado que se puede combatir este problema. El empleo, la educación, el deporte y el esparcimiento, son importantes aliados que permiten la solución de la inseguridad pública.
- 2) **Confiabilidad Policiaca.** Se promoverá que todos los elementos policiales de los Municipios, estén debidamente certificados y quienes no pasen el examen de control de confianza, no podrán entrar o seguir en las corporaciones policiales, así como una estricta supervisión en desempeño de sus funciones.



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

Desarrollo Humano

- El maltrato y desprotección que sufren los niños desamparados, la explotación laboral a la que están expuestos muchos niños, así como los problemas de deserción escolar y drogas, representan un problema creciente en nuestra sociedad, se trabajará de la mano con las organizaciones de la sociedad civil y autoridades para juntas crear un verdadero programas de orientación familiar, de concientización para evitar el uso de drogas, y de detección de jóvenes con problemas de pandillas, además de apoyar con recurso público a quienes destinen sus esfuerzos a erradicar este mal.
- El deporte y la actividad física coma derecho humano es indispensable para tener un buen estado de salud en todos los sentidos, por ello el Partido Más , Más Apoyo Social, se compromete a recuperar las unidades deportivas y cualquier otro centro.
- Los adultos mayores representan cada año un número mayor, por tal motivo debemos pensar en ellos, las políticas públicas asistencialistas son importantes y las estrategias que se han implementado son buenas a la luz de nuestra alianza con toda la sociedad y partidos políticos, por lo que es necesario darle el cuidado que ellos requieren, promoviendo la apertura de casas de cuidado diurno, además aprovechando sus experiencias, podemos crear talleres para que los jóvenes aprehendan de los adultos mayores, no podemos olvidar a este sector tan importante, uno de las derechos que ellos también tienen, es el derecho al sano esparcimiento.



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

Lucha Anticorrupción

Estamos convencidos que los funcionarios deben ser seleccionados de acuerdo con un perfil profesional y no por su cercanía con el titular del ejecutivo su compromiso es con el proyecto de gobierno que el electorado eligió, y para lograrlo deben ubicarse a los más capacitados.

Cultura

- Apoyo a las manifestaciones artísticas, brindando los apoyos que sean necesarios tanto a los creadores consolidados como a los intermedios y los principiantes.
- Reforzar la infraestructura cultural existente y extenderla hacia las comunidades que carezcan de ellas en todos los municipios.

Por ello en los municipios se plantea que nuestras plataformas electorales tanto para el los municipios como para el Poder Legislativo, se busca establecer una congruencia con la ideología de nuestra fuerza política ya que se busca mejorar en todas las acciones que emprenda una mejora para los ciudadanos quintanarroenses, ya que el objetivo, es construir una mejor sociedad para bien de todos y que tanto el poder legislativo como el poder Ejecutivo tenga los vasos comunicantes y congruentes para el desarrollo de sus acciones

Las ideas se materializan por medio de la voluntad ciudadana, por medio del sufragio, por ello, en el Partido Más, Más Apoyo Social, se establecen con claridad las directrices a seguir desde sus documentos básicos como en nuestras plataformas electorales, para encontrar la mejor condición para los habitantes de Quintana Roo ya sea por origen o porque asumieron esta tierra como propia al avecindarse en ella, esta tierra es tierra de grandes oportunidades.



PARTIDO POLÍTICO
MÁS
MÁS APOYO SOCIAL
“Por MÁS Apoyo para los Quintanarroenses”

Por lo que las mujeres y hombres de diversas condiciones sociales y visión de Estado son las que conforman la sociedad de Quintana Roo, por ello en la visión ciudadanizada de Más, Más Apoyo Social estamos todos y todas y ahora somos MÁS fuertes porque estamos aliados.